



ま ち の わ だ い

町内の主なできごとと、頑張っている皆さんの姿をお伝えします！



9/13



100歳を祝う会

阿部フジエさんの100歳を祝う

阿部フジエさんが100歳を迎え、自宅に親族が集まり長寿のお祝いが行われました。

フジエさんは昭和13年に結婚後、1男2女の子ども、6人の孫、6人のひ孫に恵まれました。普段は畑仕事などをして過ごしているそうです。



9/5



明倫神社宵宮祭花火大会

明倫の夜空に大輪の華

明倫公区の名物行事の明倫神社宵宮祭が明倫小学校グラウンドで開かれました。祭りでは、豊年踊りのコンテストや花火大会、大抽選会などで盛り上がりました。花火大会では大小600発の花火が夜空を彩り、その迫力に来場者は圧倒されていました。



8/29



災害時における地図製品等の供給等に関する協定締結式

株式会社ゼンリンと協定締結

株式会社ゼンリンと「災害時における地図製品等の供給等に関する協定」を締結しました。災害の発生に備えて、事前に住宅地図の提供などを受けるものです。藤宗一北海道エリアグループ長は「訓練等で活用していただき、防災の一助になれば」と話していました。



8/12



ドッグラン「わんぱ〜く」

ドッグラン開設中！

8月12日にナウマン公園にOPENしたドッグラン「わんぱ〜く」が盛況です。開園初日には、100人以上の飼い主が訪れ、約70頭の愛犬が約800㎡の園内をのびのびと走り回る姿が見られました。その後も、町内外から多くの家族連れで賑わいを見せています。

利用者からの要望もあり、時間を午前7時から午後7時まで延長し、今年10月31日まで開設しています。

9/15



北海道とかちサイクルフェスタ

山本選手と一緒にサイクリング

北海道とかちサイクルフェスタが行われ、幕別町応援大使の山本幸平選手がゲストライダーとして、参加者と一緒に走りました。

9月15日は明野ヶ丘公園を通るコースで、山本選手が公園内の斜面を走ると、参加者からは歓声があがっていました。



9/14



北海道胆振東部地震復興支援に向け

厚真町へ職員4人を派遣

全道的な停電に見舞われるなど、9月6日に発生した「北海道胆振東部地震」で震度7を記録した厚真町に災害支援のため、職員4人を派遣しました。

町長から「被災地の皆さんに寄り添うような支援を」と託された4人は、15日から4日間、現地で支援にあたりました。厚真町から戻った4人は「今回の災害支援で日頃からの防災意識の大切さを感じました。」と現地での活動の様子を話していました。

9/1



忠類保育所なかよし運動会

走って、踊って、笑顔で

忠類保育所運動会が開催されました。「えいえいお〜！」と団結しながらリレーやよさこいなど練習の成果を力いっぱい発揮した園児たちは観客に向かって笑顔。

親子競技では園児たちだけでなく保護者も白熱していました。



8/30



いっしょにトドックダンス179！プロジェクト

みんなの笑顔も届けます

コープさっぽろと北海道の協働事業「いっしょにトドックダンス179！プロジェクト」が札内南保育園で開催されました。マスコットキャラクター「トドック」と一緒にテレビで聞き覚えのあるCMソングに合わせて、園児127人が笑顔いっぱい踊りました。

